

Gratulation zum Ausbildungszentrum

Oy-Mittelberg | az | Schon vor der offiziellen Einweihung am 20. Juli besuchte Landwirtschaftsminister Josef Miller das neue Allgäuer Ausbildungszentrum für Pferdesport. Die Anlage wurde mit 137000 Euro aus Mitteln der europäischen Gemeinschaftsinitiative Leader plus gefördert. Die bisherige Reitanlage wurde erweitert und steht jetzt nicht nur den Allgäuer Pferdesportlern und Reitschülern, sondern auch Urlaubsgästen, der Hochgebirgsklinik Mittelberg für therapeutisches Reiten und Anbietern von „Urlaub auf dem Bauernhof“ zur Verfügung. Der Minister gratulierte Josef Schall, Vorsitzender des Reit- und Fahrvereins Oy-Mittelberg, und betonte, dass die Fördergelder gut angelegt seien.



Das neue Allgäuer Ausbildungszentrum für Pferdesport in Haag besuchte Landwirtschaftsminister Josef Miller. Er gratulierte Josef Schall (rechts), dem Vorsitzenden des Reit- und Fahrvereins, der vor 20 Jahren den Grundstein für die heutige Entwicklung gelegt hatte.

Foto: Laura Loewel